

令和4年度島根県商工会議所女性会連合会総会 資質向上研修会

6月9日（木）13時から、令和4年度島根県商工会議所女性会連合会総会・資質向上研修会がグラントワ多目的ギャラリーにてハイブリット形式で開催され、現地には51名の参加をいただきました。益田での開催は8年ぶりとなり、益田商工会議所女性会も地元開催ということで、会場準備やおもてなしの準備にあたりました。

会場準備

グラントワの開場と同時に準備を開始、たくさんの会員さんのご協力のもと会場のセッティングが完成しました。



新型コロナウイルス感染症拡大防止により、例年行っているお茶席が用意できなかったため、益田女性会のおもてなしとして、ドリンクチケットと石見美術館の観覧チケットを出席者の方へ配布しました。

昼食



挨拶をする原会長

原会長より、歓迎のあいさつの後、各自昼食をとりました。昼食後には、高津川リバーピア株式会社のクラフトビールの試飲会、美術館の観覧等、各自開始の時間まで思い思いに過ごしていただきました。



色とりどりの昼食



賑わう試飲会場



総会

開会を宣言し、商工会議所女性会の歌斉唱、会長代行として山口副会長より挨拶がなされました。続いて来賓として松永会頭より祝辞をいただいた後、会頭が退席、議事に移りました。



山口副会長



女性会の歌斉唱



松永会頭

会長職の交代に伴い、日野新会長に議長交代の上、あいさつがなされました。



日野新会長



益田商工会議所女性会集合写真

総会の議事のすべての審議を終了したので、閉会を宣言後、資質向上研修会へ移りました。

資質向上研修会

この度の資質向上研修会では、益田商工会議所女性会 三好副会長が司会を担当し、「I ターンでクラフトビール会社起業～かけだし女性経営者として～」と題して、高津川リバーピア株式会社 代表取締役の上床絵理様をお迎えして、ご講演をいただきました。講演では、上床様が関係人口の活動で益田市に来られたこと、地域に根差したモノづくりといつまでも働き続けることができる職場づくりに関わる全ての人を幸せにすることをモットーに仕事をしていること、今後の展望などをお話されました。

上床様の優しく熱い思いが皆様に伝わった講演会でした。受講者の方々にも、「上床様の素晴らしい笑顔と、若い方の力を信じる時代にふさわしいご講演は素晴らしかったです。」とお言葉をいただきました。



司会を務める三好副会長



講師 上床絵理様



試飲会場の様子

資質向上研修会終了後、各自クラフトビールの試飲をしていただき、各単会のお見送りをしてこの度の総会及び資質向上研修会行程を終了しました。